
 Page 1 sur 1 

    

 

 F
ra

nç
ai

s 

Oui, il existe des exceptions. Certains adjectifs verbaux ont une 
terminaison différente du participe présent  qui correspond : 
 Quand le participe présent finit par « -quant » alors, l’adjectif 

verbal finit par « -cant » ; 
 Quand le participe présent se termine par « -guant » alors, 

l’adjectif verbal finit par « -gant » (pas de « u ») ; 
 Quand le participe présent s’achève par « -ant » alors, l’adjectif 

verbal se termine par « -ent ». 

Comment s’écrivent les adjectifs verbaux ? 

Exemples : 

 En suffoquant  C’est une chaleur suffocante.

 En se fatiguant   C’est une tâche très fatigante.

 En négligeant  Des locataires négligents.

En général l’adjectif verbal s’écrit comme le participe présent dont il est 
dérivé. 

Exemples : 
 Ce pull est trop voyant.

 Ici, le mot « voyant » est un adjectif verbal.

 Il s’écrit comme le participe présent dont il est dérivé.

Existe-t-il des exceptions ? 
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 En général, l’adjectif verbal s’écrit de la même façon que le participe
présent.
Vrai ou Faux ?

 L’adjectif verbal est un adjectif qualificatif
Vrai ou Faux ?

 L’adjectif verbal peut être épithète ou attribut.
Vrai ou Faux ?

 Quand le participe présent finit par « -guant » alors, l’adjectif verbal
finit par « -gant » ;
Vrai ou Faux ?

 Quand le participe présent finit par « -quant » alors, l’adjectif verbal
finit aussi par « -quant ».
Vrai ou Faux ?

 Si le participe présent est « émergeant » alors, son adjectif verbal sera
« émergent »
Vrai ou Faux ?

 Est-ce vrai ou faux ? 
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 Écris les adjectifs verbaux. 

Participe présent Adjectif verbal 
 reconnaissant
 excellant
 aveuglant
 flottant
 négligeant
 provoquant
 différant

 ……………
 ……………
 ……………
 ……………
 ……………
 ……………
 ……………


